



«Küssnacht ist kein billiges Feld»

aj. Städte wie Zürich, Basel und die Kantone Zug und St. Gallen haben es bereits – jetzt kriegt auch der Kanton Schwyz eine eigene Version des Brettspiel-Klassikers Monopoly. Bereits im Frühling suchte die Firma unique Gaming Partners AG nach Ideen, wie das neue Monopoly Schwyz aussehen soll. Viele Schwyzer liessen sich die Gelegenheit, bei der Beschriftung dieser Monopoly-Edition mitzuwirken, nicht entgehen und sandten ihre Vorschläge und Wünsche ein. Nicht alle konnten laut Geschäftsführer André Tschumper berücksichtigt werden, doch Schwyzer Wahrzeichen wie etwa die Mythen seien natürlich als Feld vertreten. Auch Küssnacht hat ein Plätzchen auf dem Brett erhalten. Dazu sei seitens der Geschäftsführung schon mal soviel verraten: «Das Rigidorf ist sicher nicht eines der billigsten Felder.» Wer sich ein Exemplar der limitierten Auflage sichern will, macht am besten bei der «FS»-Verlosung mit. Wer keines der drei Spiele gewinnt, kann sich ab 13. November ein Monopoly im Handel kaufen.